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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

① ① これまでの実績と評価について 市 長 50分

民 政 会 ② 今後について 関 係 部 長

大 里 克 友 ① 工事の安全対策について 市 長

② 今後の新庁舎に対する予算について 関 係 部 長

③ 職員の駐車場について

① 現状について 市 長

教 育 長

関 係 部 長

② ① 個別施設の現状について 市 長 50分

結 政 会 ② ワーキングチームについて 関 係 部 長

土 田 構 治 ③ 今後の方向性について

① 現状について 関 係 部 長

② 将来の方向性について

① 現状について 関 係 部 長

② 今後の方向性について

① 現状について 関 係 部 長

② 今後の取り組みについて

① 現状について 関 係 部 長

② 史跡保存活用計画の内容について

結城廃寺跡整備事業について

② １０・２０年後のビジョンについて

(3)

(1)

職員の給与について

保育所の運営について

代　表　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

平成３０年第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

教育行政について2 (1)

結城市定員管理計画について

(1)

2 福祉行政について

市政運営について

(1)
結城市公共施設等総合管理計画につ
いて

(1)

新庁舎建設について

小・中学校の統廃合について

総務行政について1

(2)

3 教育行政について

総務行政について1

(2)
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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

代　表　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

平成３０年第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

③ ① 現在までの取り組みと成果について 市 長 50分

結 新 会 ② 現状の課題と今後の方向性について 関 係 部 長

大 橋 康 則 ① 現在までの取り組みと成果について 市 長

② 現状の課題と今後の方向性について 関 係 部 長

① 現在までの取り組みと成果について 市 長

教 育 長

関 係 部 長

④ ① 今後の計画について 市 長 50分

自 由 ク ラ ブ ② 本庁舎の利用について 関 係 部 長

安 藤 泰 正 ③ 分庁舎等の利用について

① 小学校の現状について 市 長

② 小学校の統合について 教 育 長

③ 小中一貫校について 関 係 部 長

結城市人口ビジョンについて

2 都市建設行政について (1) 道路整備の今後の方針について

1 総務行政について (1)

現状の課題と今後の方向性について

教育行政について3 次世代の学校教育の方向性について(1)

②

1 総務行政について (1) 現庁舎の移転後の計画について

2 教育行政について (1) 小学校の規模適正化について



月日 (曜日 ) 質問順 会派名 氏 名 所要時間 休 憩 備 考

1 民 政 会 大 里 克 友 50分 10:00 ～ 10:50 10分

2 結 政 会 土 田 構 治 50分 11:00 ～ 11:50

12月6日  昼　食

（木） 3 結 新 会 大 橋 康 則 50分 13:10 ～ 14:00 10分

4 自 由 ク ラ ブ 安 藤 泰 正 50分 14:10 ～ 15:00
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